

Soweit in dieser Anfrage/diesem Antrag personenbezogene Ausdrücke verwendet werden umfassen sie Frauen und Männer gleichermaßen.

Konsequentes Fördern von Bewegung und Sport

Die unterfertigten Bezirksräte der FPÖ – Margareten stellen gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Margareten möge in der **Sitzung am 11.06.2024** beschließen:

„Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, in Rücksprache mit den Stakeholdern im Bezirk entsprechende Maßnahmen zur zusätzlichen Förderung von Sport begeisterten Jugendlichen in Margareten zu ergreifen. **Insbesondere die (Mit)benützung von Turnhallen oder Sportkäfigen, die für nahezu alle gängigen Sportarten (Fußball, Basketball, Hockey, Turnen usw.) geeignet sind, ist hier anzustreben.**“

In diesem Zusammenhang wird beantragt, diesen Antrag der Kommission für Kultur, Freizeitangelegenheiten und Sport zuzuweisen.

Begründung

Wie allseits bekannt, hat die Coronakrise und die getroffenen Maßnahmen der Bundesregierung, starke Auswirkungen auf eine große Anzahl von Kindern und Jugendlichen. Viele Sportvereine und auch Hobbygruppen haben Mitglieder und Veranstaltungsorte gekündigt oder verloren. Kinder und Jugendliche, haben teils den Anschluss an Vereine oder generell den Spaß am Sport verloren.

Es gibt im 5ten Bezirk einige Institutionen wie den „WAT“ oder das „5er-Haus“ die stellenweise im oberen Bereich des 5ten Bezirks Sportangebote haben. Die Idee, ist die Ausrollung der Angebote, in Kooperation mit vorhanden Strukturen, auf den gesamten 5ten Bezirk und den zur Verfügung stehenden Turnhallen, Parkanlagen, etc. **In den meisten Schulen stehen Turnhallen oder Sportkäfige zu Verfügung. Diese sind für nahezu alle gängigen Sportarten (Fußball, Basketball, Hockey, Turnen, etc.) geeignet.**

BR Dr. Fritz Simhandl (für die FPÖ-Fraktion)